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３月１８日 火曜日          Vol.３８０ 

 
         例会出席者    ２０名 （会員数３１名）                         出席率 ６４．５％ 

メーキャップ                                   修正出席率６４．５％ 

       

■会長挨拶 

 ソメイヨシノの開花宣言が高知で発表されました。本格的な春の到来が近づいてまいりました。花粉症の 

方は体調には気を付けてください。阿波徳島ロータリークラブ 10 周年に出席してきました。我々のクラブの

周年事業の勉強をしてきました。200 人を超えた人数の中、基調講演として徳島商業高校インターアクトク

ラブの活動報告を聞かせていただきました。非常に興味深くインターアクトクラブの在り方を改めて考えさせ

られました。我々のクラブも 10 周年まであと 2 年です。もう実行委員長を決め動き出すときだと思います。

皆さんの力の結集なくして成功はありません。力を合わせて頑張りましょう。 

■幹事報告 

◇到着書類   4 月 6 日小松島ＲＣ60 周年案内状 5 月 11 日阿波池田ＲＣ45 周年案内状 

          5 月 18 日小松島南ＲＣ40 周年案内状   青少年短期交換プログラム報告書 

◇到着週報   阿波池田ＲＣ 脇町ＲＣ 鴨島ＲＣ 

◇連絡事項  3 月 30 日地区協議会バス乗り合わせ場所確認 

■委員会報告    

 親睦委員会  3 月 25 日に例会終了後、新入会員歓迎会を行います 

    ■卓話   「ロータリークラブの組織における幹事の役割」 澤田篤也会員 

    ロータリークラブでの幹事を頼まれた時のいきさつは、他にいないのでお願いされましたことから、引き受け 

て半年が経ちました。幹事の仕事についてネットで調べてみると 7 月 1 日に正式に開始し、地区、財団など

からの情報をクラブの皆さんに伝えること。例会の出席報告、クラブの理事会の議事録の作成、地区など

に報告提出する書類の作成などクラブに関する事全てやりなさい、とのことです。私は委員会ごとに仕事の

分担をする方向でやらせていただいております。一人で全てするのではなくみんなでやることでクラブの一

員であるという意識を作ることができるのではと思っております。それでも色々な書類を作成しメールを整理

し伝達することなどしなければいけないことはたくさんあります。10 月の地区大会においてはできるだけたくさ

んの人数で参加するということには注意しました。そういう流れの中半年が過ぎましたが、今一番思うのは

「継続は力なり」ということで、途中でやめないように一旦入った以上頑張っていきたいと思います。 

 

■ニコニコ   

 

 次回例会                 ２０１４年３月２５日（火） １８:３０からレストラン西岡 

プログラム           卓話 川田勝義会長 新入会員歓迎会 

欠席者 青木茂生 小田教仁 小野一史 北室淳子 杉原節子 田中義美 戸島健治  

林秀樹 藤田茂樹 森廣一 横内優 

 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


